

Pressemitteilung



26. Januar 2010

Spendenaktion „Nordrhein-Westfalen hilft Haiti“

Auf Initiative des Ministerpräsidenten führt die Landesregierung Nordrhein-Westfalen gemeinsam mit der Stiftung Umwelt und Entwicklung Nordrhein-Westfalen und den im Land ansässigen Hilfsorganisationen die Aktion „Nordrhein-Westfalen hilft Haiti“ durch.

Die Menschen in Haiti sind von der größten Katastrophe heimgesucht worden, die es in der Geschichte der Vereinten Nationen je gegeben hat. Bis zu 70.000 Menschen haben ihr Leben verloren, 250.000 Menschen sind verletzt, 1,5 Millionen Menschen sind obdachlos. Täglich erreichen uns dramatische Berichte aus dem Land, das schon vor der Katastrophe zu den ärmsten Ländern der Erde zählte.

Deshalb will Nordrhein-Westfalen helfen.

Zum ersten Mal ist es gelungen, zehn Hilfsorganisationen, die ihren Sitz in Nordrhein-Westfalen haben, für eine gemeinsame Spendenaktion zusammenzubringen. „Nordrhein-Westfalen hilft Haiti“ bietet vor allem eine einheitliche Kontonummer für die Spenden der Bürgerinnen und Bürger aus unserem Land. Die eingehenden Spendengelder werden an die zehn beteiligten Hilfsorganisationen verteilt. Die koordinierte, gemeinsame Aktion trägt dazu bei, dass die Hilfe wirklich dort ankommt, wo sie gebraucht wird.

Bürgermeister Holtkötter unterstützt die Aktion und bittet um Spenden an die beteiligten Hilfsorganisationen aus Nordrhein-Westfalen.

Nähere Informationen zur Spendenaktion „Nordrhein-Westfalen hilft Haiti“ finden Sie auf der Internetseite www.nrw-hilft-haiti.de. Informationen finden Sie auch [hier](#).

V.i.S.d.P.: Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 72 – 74, 59609 Anröchte,
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: post@anroechte.de; Internet: www.anroechte.de

PM_Spendenaktion Haiti